

untuk menggambarkan perkembangan teknologi komunikasi dimana dunia di ibaratkan seperti sebuah desa yang sangat besar.

Faktanya perkembangan teknologi tidak hanya mendukung mobilitas komunikasi saja, teknologi ini juga menyentuh ranah komersial dengan munculnya *online shop* yang saat ini sedang ramai-ramainya di Indonesia. Banyak produsen barang dan jasa saat ini yang banyak memanfaatkan teknologi ini sebagai sarana dalam memasarkan produk-produknya. Hal ini di buktikan dengan semakin banyaknya *online shop* baru yang bermunculan akhir-akhir ini. Toko online atau *online shop* sendiri merupakan suatu proses jual beli yang dilakukan antara penjual dan pembeli melalui jaringan internet. *Online shop* membuat semakin mudah berbelanja tanpa menghabiskan banyak waktu dan tenaga. Sehingga kehadirannya semakin di minati oleh semua kalangan.

Online shop ternyata telah membawa nuansa budaya dan nilai yang mempengaruhi selera dan gaya hidup masyarakat. Hampir sebagian besar masyarakat Indonesia menyambut baik kehadiran teknologi ini, tetapi tidak sedikit pula yang kesusahan dengan teknologi canggih ini. Sambutan baik ini di buktikan dengan semakin banyaknya masyarakat kita yang suka menggunakan *online shop* sebagai sarana dalam membeli barang-barang yang di inginkan. Hal itu sangat baik, dan dapat di jadikan indikasi pertumbuhan ekonomi Indonesia cukup baik. Tetapi di balik itu semua masyarakat kita sudah mulai masuk dalam dalam suatu kondisi di mana selalu ingin memiliki sesuatu yang terbaru atau yang sedang tren hanya untuk kepentingan rasa gengsi yang timbul semata.

Kecenderungan harus memiliki segala hal yang baru atau kategori terbaru sudah muncul di berbagai lapisan masyarakat kita tidak peduli kaya atau miskin,

tua muda. Bukan dampak baik lagi yang akan di peroleh oleh bangsa ini jika hal ini menjadi kecenderungan utama tetapi hal buruk yang akan terjadi. Masyarakat akan semakin konsumtif dalam memenuhi kebutuhan-kebutuhan, dikhawatirkan masyarakat kita akan kehilangan jati diri karena memaksakan hal yang seharusnya tidak untuk dirinya dan sikap tersebut sangat jauh dari sifat bangsa yang sesungguhnya. Sikap seperti ini juga dikhawatirkan akan membunuh kreatifitas generasi penerus bangsa karena segala sesuatunya telah di sedikan oleh teknologi.

Pola kehidupan konsumtif ini dapat kita lihat dalam kehidupan sehari-hari, bahwa orang selalu mementingkan gaya barang yang dibeli. Masyarakat lebih memilih barang yang menurut mereka bagus, mewah dan bermerek tanpa memikirkan fungsi dan kegunaan dari barang tersebut. Nilai guna tidak lagi penting di sini, nilai tanda atau *sign value* sebagai identitas sosial sangat dinomor satukan. Mereka memiliki pemahaaman yang mementingkan kesukaan dan kemewahan dalam kehidupan tanpa melihat rambu larangan agama dan tata susila yang ada, kesenangan, kemewahan dan status sosial adalah hal utama bagi mereka

Seringkali kasus seperti ini ditemukan pada masyarakat urban atau perkotaan. Di mana segala fasilitas, bujukan media dan kemudahan dapat diperoleh dengan mudah. Budaya konsumtif kini telah melekat erat pada kehidupan di kota-kota besar di Indonesia. Gaya hidup yang sebelumnya tidak disebut sebagai budaya, namun telah merambah ke semua kalangan masyarakat yang tengah menjalani kehidupan di kota. Kota tak lagi berbudaya nenek moyang kita. Adat-istiadat seperti tata karma yang dulu dijaga oleh generasi pendahulu kian hari luntur oleh budaya-budaya baru yang memengaruhi kehidupan sehari-

Keputusan pembelian yang didominasi oleh faktor emosi menyebabkan timbulnya perilaku konsumtif. Hal ini dapat dibuktikan dalam perilaku konsumtif yaitu perilaku membeli sesuatu yang belum tentu menjadi kebutuhannya serta bukan menjadi prioritas utama dan menimbulkan pemborosan. Remaja dalam masa peralihan dari masa kanak-kanak dengan suasana hidup penuh ketergantungan pada orang tua menuju masa dewasa yang bebas, mandiri dan matang. Termasuk bagaimana individu menampilkan diri secara fisik, hal ini agar sesuai dengan komunitas mereka atau bisa juga dengan pengaruh iklan, karena akan timbul keinginan untuk berbelanja seperti halnya iklan yang ditayangkan di televisi. Keinginan ini mendorong remaja untuk cenderung berperilaku konsumtif. Menurut Sumartono perilaku konsumtif adalah suatu perilaku yang tidak lagi didasarkan pada pertimbangan yang rasional, melainkan karena adanya keinginan yang sudah mencapai taraf tidak rasional lagi. Perilaku konsumtif melekat pada seseorang bila orang tersebut membeli sesuatu di luar kebutuhan (*need*) tetapi sudah kepada faktor keinginan (*want*).

2. Budaya Mahasiswa

Menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia, mahasiswa adalah mereka yang sedang belajar di perguruan tinggi. Mahasiswa dapat didefinisikan sebagai individu yang sedang menuntut ilmu ditingkat perguruan tinggi, baik negeri maupun swasta atau lembaga lain yang setingkat dengan perguruan tinggi. Mahasiswa dinilai memiliki tingkat intelektualitas yang tinggi, kecerdasan dalam berpikir dan perencanaan dalam bertindak. Berpikir kritis dan bertindak dengan cepat dan tepat merupakan sifat yang cenderung melekat pada diri

